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Принцип добровольности участия в примирительной процедуре, при пассивном 

поведении сторон, не должен выступать препятствием для первичного обращения 

сторон к судебному примирителю для обсуждения перспектив мирного урегулирова-

ния спора и проведения судебного примирения. Такое обращение должно иницииро-

ваться судом при обнаружении возможности примирения сторон и отсутствии воз-

ражений сторон либо в силу прямого указания в законе о необходимости проведения 

примирительной процедуры по отдельным категориям дел.
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The principle of voluntariness of participation in the conciliation procedure, with passive behavior 

of the parties, should not act as an obstacle for the initial appeal of the parties to the judicial conciliator 

to discuss the prospects for a peaceful settlement of the dispute and conduct judicial conciliation. Such 

an appeal should be initiated by the court when it detects the possibility of reconciliation of the parties 

and there are no objections of the parties, or by virtue of a direct indication in the law on the need for 

a conciliation procedure in certain categories of cases.
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